

Arnold Patzke
Schülerstieg 25
37081 Göttingen
Telefon: 0551 – 92587
eMail: Patzkea@t-online.de

Liebe Leserinnen und Leser!

22.10.2025

Nach einiger Zeit meldet sich der Seniorenbeirat wieder.

Nur diesmal nicht mit unserem Mitteilungsblatt, sonder nur noch auf unserer Internetseite. Mitt der Herausgabe unseres Mitteilungsblattes wurde es mit der Zeit immer schwieriger. Zunächst konnte Christa Gries nicht mehr die Hautarbeit (Layout, Druckaufträge usw.) machen. Dann entfiel das zentrale Drucken des Heftes und die Portogebühren für unsere Briefe wurden kräftig erhöht.

Also blieb nur noch unsere Internetseite, die letzter Zeit etwas verwaist war. Jetzt hat sich Rolf Filthuth bereit erklärt die Aufgabe des Web-Masters (so nennt man das Neudeutsch) zu übernehmen. Wie werden uns daher demnächst mit Beiträgen und Informationen melden.

Jetzt zu dem, was aktuell vom SBR noch angeboten wird.

Wandern

Wir haben noch eine Wandergruppe. Die Waderungen wurden einen längeren Zeiraumt von Martin Mielenhausen durchgeführt. Ausgrund gesundheitlicher Probleme mußte er die Aufgabe in diesem Jahr aufgeben. In kleiner Runde haben wir Martin im September verabschiedet. Mit Erhard Jacobi gibt es jetzt einen Nachfolger der die monatlichen Wanderungen organisiert,

Radfahrer

Nach einer Unterbrechung gibt es jetzt auch wieder ein Angebot für die Radfahrer. Auch diese Aufgabe hat Erhard Jacobi übernommen. Erhard würde sich freuen, wenn demnächst die Beteiligung bei den Radtouren etwas zunehmen würde.

DIA-Freunde

Diese Gruppe für die Reiseberichte aus aller Welt gibt es schon sehr lange. Früher wurden bei den Veranstaltungen auch wirklich Dias gezeigt. Daher haben wir auch den alten Namen beibehalten. Inzwischen werden alle Berichte mit der heute üblichen modernen Technik vorgetragen. Das Programm wird jedes Jahr von Wolfgang Jäkel zusammengestellt. Die Vorträge finden jeweils von Oktober bis April im Seniorenzentrum Göttingen am Ingeborg-Nahnsen-Platz statt (siehe Einladung unter Veranstaltungen).

Klönrunde

Seit einigen Jahren trifft sich die Gruppe im Berg-Café in Roringen. Die Treffen finden von Februar bis Dezember zum Waffelessen statt (siehe Einladung).

Soweit die Angebote des SBR und weiter mit eingen anderen Dingen.

Über Jahre haben die Teilnehmer an Veranstaltungen einen Jahresbeitrag von 12€ eingezahlt. Nach Rücksprache mit unserem Kassierer ist dieser Betrag nicht mehr notwendig und braucht nicht mehr gezahlt werden. Im letzten Mitteilungsblatt (schon lange her) hatte ich darüber informiert, dass die Regionalstelle Hannover von Frau Zor Ahmadyar übernommen wurde. Sie hat sich in diesem Jahr beruflich anders orientiert. Die Stelle ist bisher noch nicht wieder besetzt worden. Wir werden z.Z. von der Regionalstelle Hamburg mitbetreut.

Wer sich für eine der Interessengruppen interessiert, kann sich bei mir melden, dann wird das Weitere veranlaßt. Das Gleich gilt für andere Themen und Fragen.

Das war es für heute.

Bleiben Sie gesund und bis zum nächsten Mal

Arnold Partke